Medieninformation



Nr.26/20.01.2017

780 Euro für die Flüchtlingshilfe

Kreative Köche sammeln Spenden

Nicht nur beim Kochen sind sie kreativ, auch beim Helfen: Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der "Food Professionals Köhnen" haben für die Flüchtlingshilfe Sprockhövel 780 Euro zusammengetragen.

Volker Köhnen, Geschäftsführer des Sprockhöveler Unternehmens, das unter dem Namen "The Creative House of Food" Produkte für Lebensmittelfirmen entwickelt, übergab in der Versuchsküche am Kohlentreiberweg in Haßlinghausen genau 781,01 Euro an Flüchtlingshilfe-Koordinatorin Miriam Venn. Wie er berichtete, war das Geld bei der Auflösung des alten Fotostudios der Firma an der Steinklippe zusammen gekommen. Die etwa 30 Beschäftigten des Unternehmens, das seit 50 Jahren in Haßlinghausen tätig ist, konnten dort nicht mehr benötigte Requisiten, vor allem Geschirr, gegen eine Spende mitnehmen.

Miriam Venn bedankte sich herzlich für die Unterstützung und verwies auf das Koch-Projekt der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Unter dem Namen "Topfgucker" kochen dort jeden Dienstag Einheimische und Geflüchtete gemeinsam und lernen so Menschen und Gerichte aus aller Welt kennen. "Das ist sicher nicht so professionell wie bei den Food Professionals. Hauptsache allen schmeckt's und sie haben dort viel Spaß."

Bildunterschrift

781,01 Euro für den Topf der Flüchtlingshilfe: Volker Köhnen (rechts) übergibt die Spenden seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an Miriam Venn.